

Leistungsvergleich im Herbst 2025 der B-Jugend SG Röhmoos gegen die SG Aschheim / Dornach

Zu einer finalen Standortbestimmung vor der Punktrunde trat die B-Jugend der SG Röhmoos am 15.09.25 bei der SG Aschheim – Dornach an. Schnell zeigte sich, dass unsere Mannschaft hier etwas mitnehmen wollte, startete in die ersten Minuten mit wacher Spielanlage und suchte konzentriert Lücken in die Offensivzone. Lediglich ungenaue Passgebung sowie überhastete Zweikampfführung unterbanden oftmals den Vorwärtsdrang, so das echte Torgefahr bis zur 16. Minute auf sich warten ließ, jedoch besserte sich das eigene Stellungsspiel und gewinnbringende Verschiebeaktivität ab diesem Zeitpunkt merklich. Röhmoos blieb zwar auch im weiteren Verlauf tonangebend, Aschheim hingegen versuchte meist über schnelle Konter sein Glück, blieb aber im Abschluss oft harmlos und da unser Team bis zur Halbzeit noch Raffinesse und Präzision im letzten Drittel vermissen ließ, verabschiedete man sich mit einem torlosen 0 – 0 Zwischenstand in die wohlverdiente Pause. Nach dem Seitenwechsel kam unsere U 17 mit Speed aus der Kabine, gleich nach Wiedereröffnung der Partie ließ Rafi´s Abschluss ans Außennetz des Widersachers erstmalig aufhorchen, bevor Aschheim an der Strafraumkante abzog und unseren Torhüter Louis zwingend auf die Probe stellte. Danach klappten die Kontrahenten endgültig das Visier nach oben, Aschheim versuchte mit körperbetontem Vorpreschen die Entscheidung zu erzwingen, die angereiste Elf hingegen provozierte immer wieder mit klugen Vertikalvorlagen in die Abwehrreihe knifflige Herausforderungen für den Gastgeber. Den gesamthaft verdienten **0 – 1 Endstand** leitete schließlich Benni mit seinem Flugball in die Box des Gegners ein, der Schlussmann konnte die Kugel nur abklatschen, was Rafi reaktionsschnell ermöglichte das Leder zur Führung hinter die Wertungslinie zu drücken (61.). Aschheim versuchte bis zum Ende alles um das Ergebnis noch zu korrigieren, scheiterte jedoch wiederholt an den Paraden unseres letzten Mannes, auch verteidigte Röhmoos gegen die Angriffswellen ab hier strukturiert und mannschaftsdienlich, selbst ein unnötiger

Standard an der 16er-Linie (schon in der Nachspielzeit) für die Hausherren brachte keine Wendung in Sachen Spielausgang mit sich. Mit Abpfiff des gut leitenden Schiedsrichters galt die Generalprobe vor der Herbstrunde als erfolgreich absolviert, nun geht es am bevorstehenden Wochenende in der Kreisliga ans Eingemachte. Ich freue mich schon auf ein Wiedersehen und einen erfolgreichen Beginn des Wettbewerbs.

Kader:

Louis, Thomas, Daniel, Simon, Anton, Yavuz, Lion,
Max, Jonas, Benjamin, Joel, Eris, Guuleed, Rafiullah